

Numéro – 8 – Mai 2024



Activités à venir

3 mai

Journée pédagogique. *Le service de garde est ouvert pour les élèves inscrits.*

12 mai

Bonne fête des mères!

17 mai

Journée pédagogique. *Le service de garde est ouvert pour les élèves inscrits.*

20 mai

Congé - Journée nationale des Patriotes. *Le service de garde est fermé.*

3 juin

Jour de classe (jour 9)

4 juin

Nos élèves de maternelle 4 et 5 ans sont en congé. *Le service de garde est ouvert pour les élèves en ayant besoin.*

Clientèle à ce jour

Voici les prévisions de notre clientèle pour l'année 2024-2025 :

Niveau	Nombre de groupes	Niveau	Nombre de groupes
Classe TSA	2	3 ^e année	4
Maternelle 4 ans	1	4 ^e année	4
Maternelle 5 ans	5	5 ^e année	4
1 ^{re} année	4	6 ^e année	4
2 ^e année	5		

Heure d'ouverture - Service de garde - Rappel

Le service de garde ouvre ses portes à 7 h 00. Bien vouloir respecter cet horaire pour assurer la sécurité de votre enfant. Avant 7 h 00, les enfants sont sans surveillance.

De plus, nous tenons à vous informer que le service de garde fermera pour la période estivale le 21 juin 2024 pour ouvrir lors de la journée de la rentrée scolaire le 28 août 2024.

Olympiades – Recherche de parents bénévoles

Les enseignants d'éducation physique sont à la recherche de parents d'élèves intéressés à être bénévoles, soit le mardi 18 juin (remis au mercredi 19 juin en cas de pluie), pour les Olympiades.

Si vous êtes disponibles et intéressés, veuillez nous le communiquer par courriel en nous indiquant, le nom de votre enfant, son enseignant ainsi que votre nom, à M. Alain Béliveau :

alain.beliveau@csc.gouv.qc.ca

Sécurité des élèves

Nous sollicitons votre collaboration afin d'assurer le maximum de sécurité à nos élèves. Nous en faisons notre priorité et comptons sur la vigilance de tous lors des allées et venues aux abords de l'école.

À cet effet, nous tenons à vous rappeler les règles suivantes :

Il y a une traverse pour piétons au coin de la rue Marie-Lucie. Nous insistons fortement pour que tous les élèves qui voyagent à pied et qui traversent la rue du Curé-Lacroix empruntent cette traverse.

Stationnement près de l'église

Nous vous rappelons de circuler lentement avec votre véhicule dans le stationnement près de l'Église. Plusieurs élèves y circulent.

Pour le service de garde, certains conducteurs stationnent leur véhicule dans le sens contraire de la circulation, devant l'école; cela crée des situations où la sécurité des élèves et des autres automobilistes est compromise. Nous vous suggérons d'utiliser les rues avoisinantes ou le stationnement devant l'église.

Les enfants sont petits, il faut donc penser pour eux!

Merci de votre compréhension et de votre collaboration. Et surtout, soyons prudents!

La sécurité des écoliers de l'école l'Escabelle doit être une préoccupation constante pour tous!